

Hettich Unternehmensgruppe verzeichnet 2017

Umsatzplus von 6,8 Prozent

6600 Mitarbeiter erzielen weltweit 975 Mio. Euro Umsatz

Die Hettich Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in Kirchlingern erwirtschaftete im Jahr 2017 einen Umsatz von 975 Mio. Euro. Dies entspricht einem Umsatzplus von 6,8 Prozent im Vergleich zum Vorjahr (2016: 913 Mio. Euro).

Wie der Vorsitzende der Geschäftsleitung, der geschäftsführende Gesellschafter Dr. Andreas Hettich, mitteilte, stieg der Auslandsanteil auf 71 Prozent, im Vorjahr lag er bei 69 Prozent. Weltweit wurden im Jahr 2017 etwa 116 Mio. Euro in Produkte, Anlagen und Gebäude investiert. Die Zahl der weltweit beschäftigten Mitarbeiter lag im Jahresdurchschnitt bei 6600 Mitarbeitern. Davon waren mehr als 3600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Deutschland tätig.

Konkrete Ergebniszahlen veröffentlicht das 100 Prozent im Familienbesitz befindliche Unternehmen traditionell nicht. „Das Umsatzwachstum im letzten Jahr war sehr ordentlich, das Ergebnis kam aber vor allem aufgrund der stark gestiegenen Materialkosten unter Druck. Der jüngste Tarifabschluss in der Metallindustrie erhöht den Kosten- und Ergebnisdruck weiter deutlich“, sagte Dr. Andreas Hettich.

Kontakt:

Hettich Management Service GmbH
Dr. Nina Stackelbeck
Vahrenkampstraße 12-16
32278 Kirchlingern
Tel.: +49 5223 77-1168
Fax: +49 5223 77-21168
Nina_Stackelbeck@de.hettich.com

Belegexemplar erbeten

09-2018, 06.03.2018